

Escuela 18 de Septiembre

Estudiantes celebran el Día del Medio Ambiente

● Los escolares representaron con cánticos y danza su motivación para tomar iniciativas de preservación y cuidado del planeta.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con números artísticos, los estudiantes de la Escuela 18 de Septiembre de Punta Arenas reafirmaron una vez más, en un acto público, el compromiso por el cuidado y preservación del planeta.

Al respecto, la directora Patricia Barrios Saint Germain, destacó que el desarrollo de la actividad se realizó en el contexto de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, a conmemorarse a nivel mundial mañana 5 de junio.

En ese sentido, destacó que “debemos ser guardianes de nuestro planeta y realizar muchas acciones para preservar todas la belleza que tenemos el mundo y la región, a través de rea-



Estudiantes levantaron la voz en alto para decir: “Somos los guardianes del planeta, sí señor, Miramos el planeta con amor”.

lizar acciones con nuestros estudiantes”.

Entre otras iniciativas adoptadas por el establecimiento, la asignatura de Ciencia y Tecnología se

encuentra realizando un trabajo de recolección de tapas plásticas para hacer eco-ladrillos.

En el patio exterior se encuentra el “punto verde” para la recolección de botellas plásticas, una iniciativa de la organización “Yo Reciclo Magallanes”.

Además, la escuela cuenta con una huerta móvil, para realizar pequeños cultivos con los estudiantes.

Brigada escolar

Un grupo de 16 estudiantes recibieron un pñuelo verde, que la acredita como brigadores medioambientalistas, con

el propósito de impulsar las buenas prácticas por el cuidado del planeta al interior del establecimiento.

La estudiante Fernanda González, de 7ºA, dijo que su motivación de formar parte de esto fue porque “quise aprender a reciclar nuevos materiales. Hemos reciclado, plásticos, papeles, también basura”.

Por su parte, Alejandro Garneiro, alumno de 8ºB, agregó que su motivación para integrar la brigada es “porque quería ver cómo se reciclaban las cosas, para ayudar a la escuela, que nos inculca para reciclar las cosas”.

